

Las últimas lluvias comienzan a dejarse notar en los embalses de cabecera

VOTE ESTA NOTICIA ★★★★★



J. S., Valencia

La última semana ha sido especialmente beneficiosa para los embalses del Júcar, cuya reserva hidráulica ha aumentado en 25,17 hectómetros de agua. Sin embargo, por encima de esta cifra se encuentra el hecho de que por primera vez en mucho tiempo los embalses de Alarcón y Contreras, y también el de Benagéber, ha registrado incrementos significativos debido a que las últimas precipitaciones, al contrario con lo ocurrido hasta ahora, sí han afectado a las comarcas del interior donde nacen los ríos Júcar, Cabriel y Turia.

Así, Alarcón ha ganado 3 hectómetros en una semana mientras que Contreras ganaba 4,97 hectómetros y Benagéber 4,89.

Cabe señalar que estos tres embalses son los de mayor capacidad de la cuenca del Júcar y se encontraban ayer al 9,26%, el 14,39% y el 49,41% respectivamente.

Mientras tanto, los embalses situados en la costa siguen prácticamente en equilibrio entre las entradas y salidas de caudal para no superar la curva de reserva en previsión de alguna riada tardía.

En las últimas semanas, los pantanos de la Confederación Hidrográfica del Júcar han aliviado millones de litros de agua ante la incapacidad de almacenarlos sin poner en riesgo a las poblaciones situadas aguas abajo.

Especialmente significativos han sido los desembalses en Tous, que han acabado oxigenando La Albufera, y en el sistema Mijares, donde se han abierto las compuertas de Sichar en arias ocasiones y pese a ello se encuentra al 74,59% de su capacidad.

En el conjunto de la cuenca hay almacenados 791,8 hm³ que supone el 25,17% de la capacidad teórica de embalse.